

Neubau Sportanlage Hermannstraße

Anzahl der Baufahrzeuge durch die Hermannstr.

Nach meiner Einschätzung werden für die restlichen Baugewerke (Sportplatzbau, Zaunanlage, Beleuchtung und Kunststoffarbeiten) noch ca. 80-100 LKW's (Baufahrzeuge) durch die Hermannstraße bzw. Friedrichstraße fahren müssen.

Diese Zahl verteilt sich aber auf eine Bauzeit von ca. 6-7 Monate, sodass rein rechnerisch ca. 4-5 LKW-Fahrten pro Woche anfallen.

Je nach Bauablauf kann sich die Zahl aber pro Woche erhöhen, dafür würde dann in den anderen Wochen kein LKW-Verkehr anfallen.

Ulrich Dippel